



Ad Hoc Mitteilung

The Fantastic Company AG verschiebt die Veröffentlichung des Finanzberichtes 2013 auf den 12. Mai 2014

Zug, 28. April 2014

Die Gesellschaft gibt bekannt, dass der Verwaltungsrat der The Fantastic Company AG beschlossen hat, die Veröffentlichung des Finanzberichtes 2013 auf den 12. Mai 2014 zu verschieben. Hintergrund sind Verzögerungen in der Umstellung auf die Rechnungslegung nach IFRS-Standards bei der Ende November 2013 erworbenen 100%igen Tochtergesellschaft Société de Gestion de Marques SAS in Frankreich.

Der Verwaltungsrat - The Fantastic Company AG, Zug (Schweiz)

Kontakt: Oliver Krautscheid, Präsident des Verwaltungsrates
E-Mail: oliver.krautscheid@fantastic.com

Ad Hoc News

The Fantastic Company AG shifts the release of Annual Financial Report to 12 May 2014

Zug, April, 28, 2014

The Company announces that the Board of Directors of The Fantastic Company AG decided to shift the release of the Annual Financial Report 2013 to 12 May 2014 due to a delay in the first-time application of IFRS reporting standards at Société de Gestion de Marques SAS, a 100% subsidiary in France, which was acquired at the end of November 2013.

The Board of Directors – The Fantastic Company AG, Zug (Switzerland)

Contact: Oliver Krautscheid, President of the Board of Directors
E-Mail: oliver.krautscheid@fantastic.com